

### ☑ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, julio 29 de 2024.









**TEMAS DESTACADOS:** 

Claves para una vejez saludable
A lo natural 2024

Los cuidados a la hora de elevar cometas

Jornadas de recolección seguirán

# Norte del Valle aprende a manejar residuos posconsumo



Foto: CVC

#### MEDIO AMBIENTE

Lunes 29 de Julio, 2024

Cerca de dos toneladas de residuos posconsumo se recolectaron en el norte del Valle durante varias jornadas en los distintos municipios de esta subregión.

Así lo informó la CVC, que informó que pilas, tabletas, celulares, baterías, computadores y sus partes, pequeños electrodomésticos como televisores, residuos de aparatos médicos, aires acondicionados, cables de todo tipo, luminarias y bombillas y aparatos médicos, fueron algunos de los elementos recolectados en seis municipios del norte del Valle.

Así mismo, en La Unión, se realizó un foro para hablar sobre estos residuos de manejo especial.

Las jornadas de recolección fueron realizadas en los municipios de Argelia, El Cairo, Ansermanuevo, El Águila, Alcalá y Cartago.

## Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



## **DESTACADO**

<u>LO MÁS</u> <u>VISTO</u>

**LO MÁS RECIENTE** 



Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros



Pico y Placa dos veces por semana para vehículos externos en Cali



Emcali habilitó un enlace para descargar las facturas



El MIO llegaría hasta el Aeropuerto Alfonso Bonilla Aragón



<u>Llamado a morosos de</u> <u>impuesto vehicular a</u> <u>ponerse al día</u>

## Respuesta positiva

Carolina Andrea Córdoba Cano, directora territorial de la regional Norte de la CVC, manifestó al respecto que "hubo gran respuesta por parte de la comunidad. La gente tuvo la oportunidad de entregar todos esos elementos que tenían en sus casas, muchos de ellos inservibles ya, que no pueden ir a parar a un relleno sanitario común porque necesitan una recolección, tratamiento y disposición final adecuada".

El evento fue organizado por la CVC con el apoyo de la fundación Puntos Verdes de la ciudad de Cali y la logística en los diferentes municipios fue posible gracias al apoyo de las alcaldías y sus secretarías de Ambiente y Agricultura. También se sumaron a la causa la empresa de aseo de Cartago Clean Atmosphere, Emcartago, el Inciva, la Universidad del Valle, el Museo de la Felicidad y la Policía Nacional.

### **Foro**

Igualmente, se habló sobre medicamentos vencidos, llantas usadas, envases de plaguicidas y aceites de cocina usados en un foro que la autoridad ambiental y esta fundación realizaron en La Unión, donde participaron diversos programas y entidades especializadas en la gestión de residuos posconsumo como Campo Limpio, Bioentorno, Sistema Verde y Mundo Eco Soluciones, para conversar sobre las iniciativas y experiencias en la materia.

Para Adriana Miranda, coordinadora nacional de la Fundación Bioentorno, "estos espacios interinstitucionales nos permiten abarcar y divulgar la temática de la recolección de residuos peligrosos y generar estrategias para que la comunidad y las instituciones dispongan adecuadamente los residuos".

Bioentorno cuenta con más de quince años de experiencia en la gestión, recolección y disposición final de envases vacíos de plaguicidas de uso agropecuario, doméstico y uso de mascotas, las dos líneas de medicamentos de humanos y veterinarios vencidos, y residuos reciclables.

## Educación ambiental

El objetivo de estas actividades es también educar a la comunidad enfatizó Córdoba Cano quien agregó que "durante la campaña previa a la jornada de recolección hicimos especial énfasis en enseñar a la gente sobre la disposición de estos residuos; muchos de estos elementos tienen sustancias y componentes que son nocivos para la salud y el ambiente, por lo cual requieren un tratamiento diferente a los demás residuos que se generan en los hogares".

Se tiene proyectado el desarrollo de la misma campaña en los principales municipios del departamento.

La próxima será en La Unión y las demás localidades que hacen parte de la región BRUT.

Rosa Adriana Rincón, funcionaria de la CVC DAR Brut manifestó que "el 3 de septiembre se realizará la jornada en Versalles y el Dovio, el 4 de septiembre les corresponde a los municipios de Bolívar, Roldanillo, Toro y La Unión, y el 5 de septiembre la jornada se llevará a cabo en los municipios de Zarzal, la Victoria y Obando".

La CVC indicó que aunque campañas se estarán realizando con frecuencia es necesario recordar que existen unos puntos fijos como supermercados, centros comerciales u otras empresas donde se pueden entregar algunos de estos residuos.